

# Erdenbrecht bleibt Chef der Club-Karpfen

Neuwahlen beim Fanclub in Diespeck – Elfjähriger siegt beim Tippspiel

**DIESPECK** – Zur Hauptversammlung mit turnusgemäßen Neuwahlen des Vorstands und der Revisoren traf sich dieser Tage der FCN-Fanclub „Rot-Schwarze Club-Karpfen '07“ in Diespeck.

Vorsitzender Peter Erdenbrecht ließ in seinem Bericht das vergangene Jahr Revue passieren. Neben den üblichen Stammtischen, dem Karpfenessen in Dachsbach und der Weihnachtsfeier wurde ein Maiausflug ins fränkische Freilandmuseum Bad Windsheim organisiert. Auch hatte der Verein wieder eine zusätzliche Dauerkarte für Heimspiele des 1. FC Nürnberg, die den Mitgliedern gegen einen Unkostenbeitrag zur Verfügung stand. Diese wurde von den Fanclubmitgliedern auch rege genutzt. Die Mitgliederzahl des Vereins, so Erdenbrecht, ist mittlerweile auf 75 Personen angewachsen.

Die Neuwahlen ergaben wenig Überraschendes: Peter Erdenbrecht wurde von den anwesenden Mitgliedern einstimmig in seinem Amt als Vorsitzender bestätigt, unterstützt wird er von Uwe Siebenhorn. Schriftführer sind weiterhin Stefan Klein und Franz Steinmüller, die Kasse wird nach wie vor von Petra Siebenhorn geführt, unterstützt wird sie durch Neuvorstandschaftsmitglied Kerstin Pleh. Auch die Vergütungswarte Martin Schnees und



Die Vorstandsmitglieder mit Tippspielsieger: Jörg Honal, Petra Siebenhorn und Franz Steinmüller (hinten von links), Stefan Klein, Gerhard Ebert, Kerstin Pleh und Martin Schnees (mittlere Reihe von links) sowie Peter Erdenbrecht, Tippspielsieger Alexander Siebenhorn und Uwe Siebenhorn (vorne von links). Nicht mit auf dem Bild ist Thomas Albert. Foto: privat

Jörg Honal wurden in ihren Ämtern bestätigt. Als Beisitzer fungieren neuerdings Gerhard Ebert und Thomas Albert. Aus dem Vorstand schieden Kerstin Strauß, Monika Schnees und Markus Helmreich jeweils aus terminlichen Gründen aus.

Anschließend stand die Siegerehrung des vereinsinternen Tippspiels auf dem Programm, bei dem der elfjährige Alexander Siebenhorn die

anderen Tipper auf die Plätze verwies. Ihm sowie den Zweit- und Drittplatzierten wurden Urkunden und Gutscheine überreicht.

Anschließend ließen die Mitglieder den Abend gemütlich ausklingen. Auch künftig werden sich die „Rot-Schwarzen Club-Karpfen '07“ jeden dritten Freitag im Monat im „Weißen Lamm“ in Diespeck treffen. Neuzugänge sind willkommen.